

PRESSEMITTEILUNG

Neue Bowtech Lehrerin: Sonja von Glahn

Die Physiotherapeutin und Heilpraktikerin Sonja von Glahn verstärkt als weitere Lehrerin das Team der BOWTECH Akademie Deutschland

Limeshain/Flensburg, 13. Januar 2017. Die Physiotherapeutin und Heilpraktikerin Sonja von Glahn aus Grasberg bei Bremen verstärkt seit Ende 2016 als neue Bowtech-Instruktorin das Lehrerteam der Bowtech Akademie Deutschland. Bowtech ist eine von dem Australier Tom Bowen entwickelte und nach ihm benannte Entspannungstechnik. Sie wird in Deutschland mittlerweile von über 500 Bowtech Practitionern angewendet. Diese werden von den sechs Instruktoren der Akademie ausgebildet.

Sonja von Glahn begann ihren beruflichen Werdegang vor 20 Jahren als Physiotherapeutin mit eigener Praxis. Sie absolvierte 2010 die Prüfung zum Heilpraktiker für den Bereich der Physiotherapie und lernte 2011 die Bowen Technik kennen. Nach der Ausbildung zum Bowtech Practitioner ging sie in die Lehrerausbildung bei Ute Grams und Silvia Stark-Fänders und schloss diese im Oktober 2016 erfolgreich mit der praktischen Prüfung bei John Wilks ab. Seit Ende 2016 ist sie auch anerkannte Heilpraktikerin. Im Laufe ihrer Berufstätigkeit erweiterte Sonja von Glahn ihr Fachwissen und das Anwendungsspektrum durch Fortbildungen in Manueller Therapie, Lymphdrainage und Kiefergelenksdysbalance.

Als Bowtech-Instruktorin wird Sonja von Glahn ihre Schülerinnen und Schüler durch die ca. neun Monate dauernde Ausbildung zum Practitioner begleiten: „Dabei darf ich denjenigen, die keinen medizinischen Hintergrund haben, noch zusätzlich die spannende Anatomie, Physiologie und Pathologie nahebringen.“ Denn auch diese Inhalte gehören zum Ausbildungsprogramm der Bowtech Akademie Deutschland, die in 2017 wieder knapp 100 Seminare anbietet.

Bildtext zum Pressefoto:

Sonja von Glahn, die neue Bowtech Instruktorin der BOWTECH Akademie Deutschland.
(Bildnachweis: BOWTECH Deutschland e. V.)

Bowen Therapy Academy of Australia (BTAA)

ist die weltweite Vereinigung, die die Lehre von Tom A. Bowen weitergibt und BOWTECH Lehrerinnen und Lehrer ausbildet. Weltweit sind etwa 80 BOWTECH Lehrerinnen und Lehrer und ca. 25.000 BOWTECH Practitioner in über 30 Ländern tätig.

Der Verein BOWTECH Deutschland e.V.

wurde 2002 gegründet und ist von der Bowen Therapy Academy of Australia anerkannt. Zurzeit hat der Verein ca. 600 Mitglieder, rund 500 davon sind als ausgebildete BOWTECH-Practitioner im Internet zu finden: unter www.bowtech.de.

BOWTECH Akademie Deutschland

ist die von der Bowen Therapy Academy of Australia legitimierte Ausbildungsstätte für BOWTECH Practitioner in Deutschland. Für Deutschland sind zurzeit (2016) fünf BOWTECH Lehrerinnen und Lehrer tätig. Ausbildungsmöglichkeiten, Seminarorte und Seminartermine sind im Internet unter www.bowtech-akademie.de zu finden.

Weitere Informationen:

BOWTECH Deutschland e. V.

Regina Fischer, 1. Vorsitzende
Klostergasse 20b
63694 Limeshain
Telefon: 06048-446 99 87
E-Mail: 1.vorsitzender@bowtech-verein.de
Internet: www.bowtech.de

Pressekontakt:

Bodo Woltiri / facesso GmbH
Plittersdorfer Straße 81
53173 Bonn
Tel 0228 - 377 273 – 0245
E-Mail: b.woltiri@facesso.net

Bowtech Akademie Deutschland

Ansprechpartner: Ute Grams
Björnsonstr. 30
24939 Flensburg
Ansprechpartner: Ute Grams
Tel. +49 (0)461-48 16 09 65
Fax: +49 (0)461-84 03 507
E-Mail: info@bowtech-akademie.de
Internet: www.bowtech-akademie.de

Kontakt zu Sonja von Glahn:

Sonja von Glahn

Physiotherapeutin, Heilpraktikerin & Heilpraktikerin für Physiotherapie

Tel.: 0 42 08 – 26 10

Mail: svglahn.bowtech@web.de